

# Helene Isolde Rossner

Die Ausstellung „Variationen des Lebens“ ist dem Leben gewidmet, der Vielfalt und dem Reichtum der Natur, den Landschaften, Blumen, dem Tier und dem Menschen.

Dies findet seinen Ausdruck in der Aquarellmalerei, aber auch im Malen mit Tusche, dem Zeichnen mit Kreide oder auch im Holzschnitt und in der Lithografie. Farbe ist und lebt vom Licht. Licht und Form in den Glasfenstern ergeben eine wundervolle Wirkung und künden in sakralen Einrichtung vom „Himmelslicht“, das den Raum erfüllt.



Die mit wasserlöslichen Farben bearbeiteten Blätter entfalten ihren Reiz zwischen der Eigendynamik der Farbe und der von mir gewollten Komposition der Form. Bei der von mir angewendeten Technik des Aquarellierens muss schnell gearbeitet werden. Der Vorteil der geforderten Eile der Technik ermöglicht es in besonderer Weise die Stimmung des Augenblicks festzuhalten.



Gutes Sehen, konzentrierte Beobachtung sind Voraussetzung für viele der gezeigten Arbeiten.

Sie werden in dieser Ausstellung Menschen finden in ganz unterschiedlichen Lebenssituationen, Himbafrauen in Namibia mit ihren typischen braunen Körpern, schnell skizziert. Es ist die Herausforderung, unwiederbringliche Momente auf Papier festzuhalten.



Ebenso schnell entstanden die Theaterzeichnungen bei Proben im Schauspielhaus in Chemnitz. Das war für mich ein ganz besonderes Erlebnis, einmal die Schauspieler bei den Proben und den Auführungen zu beobachten, ihnen ganz nahe zu sein und zu erleben, wie sich ein Stück entwickelt und dabei zeichnen zu dürfen.

Aquarelle, Rohrfederzeichnungen, Arbeiten mit Pastellkreiden und spätere Holzschnitte und Lithografien sind das Ergebnis dieser spannenden Zeit.

Ich zeige Werke zu Kafkas „Prozess“, „Kalif Storch“, einem Märchen von Wilhelm Hauff, und Michael Endes „Unendliche Geschichte“.

Aber auch ganz andere Arbeiten, Farbexperimente werden zu sehen sein.

Ich freue mich auf ihr Interesse an der Ausstellung!

## RATHAUS-GALERIE

der Stadt Burghausen

# Helene Isolde Rossner

„Variationen des Lebens“

30. August bis 1. Oktober 2024



➤ Zur Ausstellungseröffnung am

*Freitag,  
30. August 2024  
18.00 Uhr*

in der städt. Rathaus-Galerie Burghausen  
2. Stock, Stadtplatz 112

sind Sie, Ihre Freunde und Bekannten  
herzlich eingeladen.

Begrüßung:  
Florian Schneider  
*Erster Bürgermeister*

*Die Künstlerin ist anwesend und gibt gerne zu  
ihren Werken Auskunft.*

Öffnungszeiten Rathaus-Galerie:  
Mo - Do 08:00 – 17:00 Uhr  
Fr 08:00 – 12:00 Uhr